

1
(N^o 216.)

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 23 FÉVRIER 1842.

NATURALISATION ORDINAIRE.

RAPPORT fait par M. HENOT, au nom de la commission des naturalisations,
sur la demande du sieur Jean-Hubert-Charles-Joseph Becks.

MESSIEURS,

Le nommé Becks est né à Aix-la-Chapelle, le 27 avril 1807; il habite la ville de Liège depuis 1816, et il est aujourd'hui maître d'études dans une institution particulière.

Le pétitionnaire a satisfait aux lois sur la milice; en 1831, au moment où l'indépendance du pays était menacée, il a contracté un engagement de 4 années dans le corps franc des tirailleurs liégeois, d'où il passa au 2^e régiment de chasseurs à pied jusqu'à l'expiration de son engagement.

Il résulte des renseignements fournis, qu'il a constamment tenu une conduite régulière; les autorités estiment qu'il y a lieu de lui accorder la naturalisation ordinaire, objet de sa demande.

Le rapporteur,
HENOT.

Le président,
DUBUS AÎNÉ.